

Asume nueva mesa directiva en la CChC sede Concepción

En una elección marcada por el complejo panorama que vive el sector productivo de la Región, la CChC Concepción eligió como presidente al empresario Jorge Coloma Parra, quien encabezará el gremio por el periodo 2024-2026. Reemplazará en el cargo al arquitecto y académico, Bernardo Suazo.

Durante la 67° Asamblea de Socios, se eligió a la nueva Mesa Directiva que quedó conformada por el vicepresidente gremial, el ingeniero en construcción, Rodrigo López, y por el vicepresidente de gestión, Ramón González, ingeniero civil. Además, de la presidenta del Área Social, Valleska Reyes, ingeniera comercial.

Coloma es ingeniero comercial con un MBA en la Universidad Adolfo Ibáñez y Magíster en Desarrollo Inmobiliario de la Universidad de Chile. El nuevo líder lleva más de 25 años vinculado al rubro de la construcción e inmobiliario. Actualmente, es socio de Itrio Desarrollos Inmobiliarios.

En el ámbito gremial, es so-

Dinamismo en la construcción

Nuevo presidente, Jorge Coloma, priorizará impulsar dinamismos del sector construcción.

cio por más de 18 años en la institución. Ha sido consejero regional y nacional de la sede y ha presidido el Comité de Vivienda de la CChC local y la Comisión Finco, entre

2008 y 2009. Así como también, es miembro activo de varias comisiones y grupos de trabajo.

En su primer mensaje ante más de 100 personas, entre socios y autoridades, señaló que su prioridad será impulsar el dinamismo del sector construcción. Para ello, dijo, sus esfuerzos y el de su equipo de trabajo estarán focalizados en impulsar la productividad de las empresas locales.

FOTO: CCHC.

